



「夢かないエコクッキング」開催 ピザづくり挑戦

千秀小学生11人保護者6人が参加

六月二十日、夢かないエコクッキング」が開催され、千秀小学校の児童十一人がピザづくりに挑戦しました。

これは本校の特色である食育推進活動」の行事のひとつで、食育推進係の生徒が中心になり、家庭科の先生のアドバイスを受けて行いました。

千秀小の児童たちは土曜日にも関わらず、たくさん参加してくれました。調理室で説明を聞き、そのままピザとフルーツポンチをつくりました。ピザは生地からつくり、トッピングの材料を用意しました。小学生も協力して楽しみながら取り組むことができました。

鎌倉養護学校分校教室の生徒がつくったジャガイモでベーコンたっぷりのコンソメスープをつくりました。最後は参加者全員でおいしくいただき、食の楽しさを味わいました。
これからの食事は誰かにつくってもらおうものと思わずに、みんなで楽しくつくっていきなさいと思います。 1年MA

児童の感想

- ・おいしかった。最初は緊張したけど仲良くつくれた。
- ・ピザの生地からつくれて楽しかった。
- ・昨年も来て、そのときは下手だったけど、今年はみんなであまくつくれた。
- ・つくって楽しかった。来年もまた来たい。
- ・また来たいです。

千秀小の先生の感想

本当に丁寧に教えてもらえました。またよろしくお願いします。



私は今回初めて夢かないエコクッキング」に参加しました。当日は千秀小学校の多くの児童と保護者の方々が参加してくださいました。半日という短い時間でしたが、小学生とコミュニケーションをとることができ、自分自身も楽しむことができました。普段は教えてもらうという立場ですが、教えるという立場は、安全やどうしたら楽しんでもらえるかなど悩むことも多かったです。結果無事に楽しく終えることができました。今回の夢かないエコクッキング」を通して食の大切さを知ってもらい、また今回の経験と反省を来年につなげたいと思いました。(1年HT)

